
H i n w e i s z e t t e l  
 

Anfrage/Anregung 

 

aus der Sitzung des Rates der Stadt Rheine am 26.07.2017 

 

Name: Herr Weßling Datum: 26.09.2017 

Ratsmitglied 

Sachverhalt: 

Aufgrund von Bauarbeiten ist die Wadelheimer Chaussee zurzeit teilweise gesperrt. 
Der Stadtbus „Wadelheim“ fährt daher nicht mehr an die vorgesehenen Haltestellen. 

Herr Weßling fragt an, ob für die Zeit, in der die Wadelheimer Chaussee wegen Bau-

arbeiten gesperrt sei, nicht die Buslinie „Königsesch“ – wie früher – durch Wadel-

heim fahren könne. 

 

 

S t a d t   R h e i n e Rheine, 27.09.2017 

 Der Bürgermeister 

   - FB 7- 

 

Von der Verwaltung auszufüllen! 

 
VSR 
über VV I 

 

im Hause 

mit der Bitte um  

- unverzügliche weitere Veranlassung bzw. Bearbeitung und  

- urschriftliche Mitteilung an den Fachbereich 7 über das Veranlasste bis zum 06.10.2017  

übersandt 

Hinweis: Da die Baustelle vermutlich nur bis Anfang November besteht, müsste schnellstmög-

lich auf die Anfrage reagiert werden. 

 

Im Auftrag 

gez. Tim Reuter 

 

 



-VSR-  Rheine, 09.10.2017 

 

Von der Verwaltung auszufüllen! 

 
 
Fachbereich 7 

 
im Hause 

 

Stellungnahme 

 Umseitige Anfrage/Anregung wurde erledigt durch 

 telefonische Mitteilung an Antragsteller(in) 

 schriftliche Nachricht an Antragsteller(in) – siehe Anlage 

 Antragsteller(in) wurde schriftlich/telefonisch in diesem Sinne informiert. Die Stel-

lungnahme wird so schnell wie möglich nachgereicht. 

 Eine schriftliche Stellungnahme wird bis spätestens montags vor der nächsten Sitzung 

der Schriftführerin/dem Schriftführer für den mündlichen Bericht in der Sitzung zuge-

stellt. 

 Die Anfrage wird wie folgt beantwortet bzw. auf die Anfrage wurde wie folgt reagiert: 

 

Der Vorschlag zu einer möglichen Anbindung und Bedienung der Haltestelle 
Glockenweg über die Linie C11 hat die VSR aufgenommen und gemeinsam mit 

der Firma Mersch eingehend geprüft. Zu diesem Zweck wurden die Umläufe 2 
und 11 für die StadtBus Linien C2 und C11 anhand der Tachoscheiben im Ver-
gleich mit den Umlauffahrplänen abgeglichen und geprüft. Leider musste fest-

gestellt werden, dass keine Reservezeiten zur Verfügung stehen, um den Glo-
ckenweg auf diese Weise anzubinden. 

 
 

 


